

AH Ü-32 Kreismeisterschaft Sinsheim

SV Daisbach neuer Sinsheimer Ü-32 Kreismeister

SV Daisbach - TSV Reichartshausen 2:2 3:2 n.N.

Mit einer

Überraschung endeten die AH Ü-32 Kreismeisterschaften Sinsheim. Nicht der hochgehandelte Titelverteidiger TSV Reichartshausen gewann die Kreismeisterschaft, sondern die Underdogs aus Daisbach konnten am Ende jubeln.

Bei
schon
In diesem Sommerwetter wurden im Rahmen des 75-jährigen Vereinsjubiläumums der SG Untergimpeln die AH Ü-32 Kreismeisterschaften ausgetragen. 14 AH-Mannschaften (Daisbach, Reichartshausen, Epfenbach, Sinsheim, Eschelbronn, Grombach, Helmstadt, Hilsbach, Neckarbischofsheim, Neidenstein, Steinsfurt, Untergimpeln, Waibstadt, Weiler) kämpften um den Wanderpokal des Fußballkreises Sinsheim. In drei Vorrunden-Gruppen wurden die Halbfinalisten ermittelt. Für das Halbfinale qualifizierten sich der hohe Favorit TSV Reichartshausen, der SV Daisbach, der VfB Epfenbach und der SV Sinsheim. Im ersten Halbfinale gewannen die Daisbacher mit 2:0 gegen den VfB Epfenbach. Der TSV Reichartshausen besiegte SV Sinsheim mit dem gleichen Ergebnis.

Im Endspiel

standen sich der Titelverteidiger TSV Reichartshausen und der SV Daisbach gegenüber. Die Daisbacher erzielten schon früh das 1:0. Im Laufe des Spieles wurden die Reichartshausener aber immer stärker und innerhalb von zwei Minuten drehten sie das Spiel und gingen mit 2:1 in Führung. Sie sahen schon wie der Sieger aus, da gelang dem SV Daisbach in der Nachspielzeit der vielumjubelte Ausgleich. Das Neun-Meterschießen musste die Entscheidung bringen. Hierbei hatte der SV Daisbach die Spieler mit den besseren Nerven und der Außenseiter gewann überraschend mit 3:2. Ein toller Erfolg für den SVD, der den Oldies die Teilnahme am 3. Deutschen Altherren Supercup 2008 in Oberhinkofen bei Regensburg sicherte. Das Neun-Meter-Schießen um den dritten Platz entschied der VfB Epfenbach mit 2:0 gegen den SV Sinsheim für sich.